

【10月19日（土）】ミャンマー難民の子供たちに下関市からランドセルを1200個届けます！

<経緯>

内戦の続くミャンマーでは、現在でも空爆などで家を追われる人々がいます。多くの人々が、タイとミャンマーの国境付近で難民として暮らしています。

そのような境遇の子供たちを支援する学校がタイにあります。

その学校の子供たちの教育支援を行うために、ランドセル1200個をタイの難民学校に寄付します。

1度に1200個のランドセルを寄付する事は、恐らく世界初のイベントです。

ランドセルと文房具は、下関の任意団体である「平成の会」より寄贈します。ランドセルの中には、下関市内の65校の小中学校から集めた文房具を入れます。文房具の回収は、下関市教育委員会様との協議の上、各学校に回収BOXを設置して行いました。

来る10月19日に、ランドセルと文房具の梱包と出荷作業を行います。出荷したランドセルは、11月末頃にタイに到着し、認定NPO法人グッドライフの協力の下、2024年12月12日に、タイの難民学校への寄付とセレモニーを行います。式典には、平成の会からも数名が参加予定です。

式典の後は、難民学校初となる学園祭を実施し、子供たちの学業を祝い、未来を願うための、記憶に残るフェスティバルを実施します。

<イベント日時、場所>

10月19日 12時より

株式会社匠蘭創(しゅうかそう)

〒751-0884 山口県下関市大字形山 101-7

<当日の流れ>

下関市内の65校の小中学校から集めた文房具を1200個のランドセルに詰め、タイへと出荷します。

- ・平成の会のメンバー30名ほどで、作業を行います。
- ・65校から回収した段ボールを開封し、仕分けしてランドセルに詰めます。
- ・タイへと出荷するためのトラックへと1200個のランドセルを積み込みます

コメントの追加 [1]: どういった取材ができそうかイメージがつく内容が入ると良いです。

<問い合わせ先>

平成の会 代表 佐々木 陣

090-5373-9644